EDITORIAL

DETERMINACIÓN FRENTE A NUEVOS RETOS

Rosa Martínez Sellarès Presidenta SEEGG

Los años en los que sufrimos la pandemia sirvieron para sacar a la luz las debilidades y flaquezas de un sistema sanitario y social que no cambia lo suficientemente rápido. ¡Hace décadas que los expertos venimos avisando del envejecimiento poblacional y ahora el mensaje que toca es el de NO despistarse! Porque el grupo que más crecimiento tiene dentro de las personas mayores es el de los con 85 o más años, demográficamente esto se llama sobreenvejecimiento. Después de esta crisis, se nos presenta la oportunidad de trasformar y modernizar nuestro sistema sanitario y social, favorecer la ciencia y la investigación en biomedicina, implantar cambios tecnológicos, pero todo ello siempre con una mirada holística sobre el ser humano y conseguir que los sistemas se humanicen, ya que atienden a personas.

Las sociedades científicas, como organizaciones de conocimiento y experiencia, y la SEEGG en especial, tienen en este momento más que nunca deberes y compromisos ineludibles con nuestra sociedad. Tenemos ante nosotros un reto crucial y deberíamos ostentar un protagonismo especial como interlocutores de las autoridades sanitarias y sociales, así como educativas y científicas, dentro de una iniciativa global que incluya a otras instituciones y organizaciones de nuestro país.

Desde la SEEGG no podemos dejar pasar esta coyuntura para afrontar los desafíos actuales con éxito. La Junta Directiva actual, ante todo tiene como finalidad primera la continuidad en la razón de ser de nuestra Sociedad, esto es, el fomento y defensa de todo lo que esté relacionado con la enfermería geriátrica y gerontológica en sus aspectos deontológicos, eticolegales, de dignidad y de prestigio técnico, cultural, científico y de investigación.

Queremos mantener nuestros valores más preciados: la responsabilidad, el conocimiento, la fortaleza, la prudencia, la generosidad, el respeto y la justicia en relación, fundamentalmente, con la enfermería gerontogeriátrica, y todo lo que supone el cuidado hacia la persona mayor.

Por ello, la Junta Directiva actual de la SEEGG, que inicia su andadura desde las elecciones del pasado 17 de noviembre del 2023, manifiesta nuestro *compromiso de seguir* con la proyección iniciada hace más de 35 años, con gran empeño e ilusión:

 Siendo un referente para todas las enfermeras que quieran redirigir su profesión hacia la atención y mejora de la enfermería gerontogeriátrica.

- Siendo reconocida como una entidad sensible a las necesidades profesionales y científicas, respetuosa con las normativas vigentes.
- Ser considerada como una entidad con criterio y opinión altamente cualificada y relevante dentro de la comunidad científica y educativa.

Nuestros *objetivos*, por tanto, se definen en: reconocimiento legal en todos los ámbitos (laboral, docente, social, económico) de la enfermera especialista en geriatría; mayor participación en los órganos de decisión sanitaria y social; ampliación del número de asociados, y mejorar la visibilidad e influencia de la SEEGG.

Para alcanzar estas metas seguiremos trabajando con perseverancia, salvaguardando *una línea de continuidad* en las actividades fundamentales de nuestra Sociedad:

- Asentamiento de la estructura de la SEEGG.
- Fomento de actividades de los grupos de trabajo y participación de nuestros asociados.
- Potenciación y fomento de la figura de la enfermera en el campo de la geriatría y la gerontología.
- Orientación, asesoramiento y cooperación con instituciones y organismos relacionados con la enfermería y la vejez.
- Mantenimiento de relaciones e intercambios con sociedades y agrupaciones nacionales y extranjeras dedicadas a la geriatría y la gerontología.
- Impulso, consolidación y atención de los intereses de carácter formativo, técnico, cultural y académico.
- Establecimiento de diversas alianzas estratégicas; cultivo y mantenimiento de una relación constante entre las enfermeras en este ámbito.
- Promoviendo la investigación en los múltiples aspectos de la senescencia y la enfermería.
- Refuerzo de nuestra política de comunicación, con la mejora de la página web y las redes sociales.

Muchos retos de gran atractivo y esperanzados de su cumplimiento y expansión, con respeto, responsabilidad y profesionalidad.

Únete a nosotros/as, y con vuestro apoyo y confianza bien seguro que conseguiremos todo lo que nos propongamos. Este es nuestro proyecto y propósito para un Nuevo Año 2024 ■